

## 沼津ロータリークラブ

## WEEKLY BULLETIN

よいことの  
ために  
手を取りあおう



2025~2026年度 RIテーマ

RI会長  
フランチェスコ・アレッソ

RI2620地区ガバナー  
稻葉 雅之

2025~2026

NO.12

他RC出席	渡邊(秀)君・吉野君(10/14沼津北)、奥村君・渡邊(秀)君・吉野君(10/21沼津北)、大友君・山本君(10/22静岡第2G合同奉仕事業)
-------	---

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町15  
ビルレジ35 303号  
☎055-963-0515 FAX055-963-5202

例会場 〒410-0802 沼津市上土町100番地1  
沼津リバーサイドホテル  
☎055-952-2411 FAX055-952-2455

会長 山本 洋祐  
幹事 塚本 和弘  
会報委員長 市野 貴世

## 第3494回例会

2025.10.22

## 会長挨拶

会長 山本 洋祐

10月17日(金)~18日(土)の2日間、総勢12名で新潟親睦研修旅行に行って参りました。

初日は新潟東RC例会へのメーキャップ参加、日本酒酒蔵見学、新潟東RCとの懇親会、2日目は柏崎刈羽原発見学組とゴルフ組に別れての行動と、盛り沢山な2日間でしたが、12月5日の例会のメインプログラムにて同旅行の報告を行っていただく予定にしておりますので、ここでは柏崎刈羽原発見学の感想を述べたいと思います。

柏崎刈羽原発を見学して私が最も印象に残ったのはセキュリティチェックの厳しさです。我々のような単なる見学者でも三重四重のチェックを受け、中には、何をチェックしているのかを(東京電力の方が)説明することすら許されていない、というチェックもありました。

私はセメント会社社員だった約25年前に某原発の2号機建設現場に月1ペースで入場していましたが、当時のセキュリティチェックは今回と比べると格段に緩いものでした。その後、2001年9月11日にアメリカ同時多発テロ事件が起きたことをきっかけに、原子力発電所のテロ対策(セキュリティチェック)が格段に厳しくなり、現在に至っていることを今回初めて知りました。

一方で、柏崎刈羽原発では、東日本大震災時の福島第一原発爆発事故を踏まえた安全対策(事故防止対策)も相当入念に行われていました。現在、柏崎刈羽原発では発電は行われていませんが、それでも毎日何千人の人が安全性を究極まで高めようという不断の努力を続けていることがよくわかりました。

事故防止対策とテロ防止対策、これが柏崎刈羽原発をはじめとする現在の原子力発電所に課された二大テーマであり、このテーマをクリアしない限り、原子力発電所は生き残っていけないのだなということを強く感じた次第です。

## 出席報告

会員総数	42名
出席計算に用いた会員数	39名
出席計算に用いた出席者数	23名
出席率	58.97%
前回の修正出席率	100%

欠席者(19名) 東君・細澤君・市野君・木村君・  
小林君・楠木君・松尾君・森藤君・野中君・奥村君・  
大村君・塙本君・渡部君・渡邊(雅)君・渡邊(秀)君・  
渡邊(洋)君・渡邊(芳)君・山口君・吉野君

## 11月7日(金) 例会プログラム

・外部卓話「沼津市の防災について」

沼津市 危機管理監

沼上義文様

会員誕生日	野口陽一君
結婚記念日	三好勝晴君

## 沼津 4RC 合同夜間例会

2025年10月22日(水) 於:沼津リバーサイドホテル



### ホストクラブ会長挨拶

沼津柿田川 RC 会長 濱田清明様

皆さんこんばんは。本年度沼津柿田川ロータリークラブ会長を務めさせて頂いております濱田です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日はこのように多くの会員の方々にお集まり頂き感謝申し上げます。当クラブは少人数のため、すぐにクラブの要職が回ってきてしまいます。私自身は今回が3回目の会長となります。しかしながら何度もお引き受けしてもこのよう登壇して話すことには慣れません。お聞き苦しい点も多いとは思いますがご容赦願いたいと思います。

また、当クラブがホストとして沼津4クラブ合同例会を開催させて頂いておりますが少人数にて仕切らせて頂いておりますので何かと不備等が生じ、ご迷惑をおかけしてしまう事もあるとは思います。そこは、厚意と友情を深めるロータリー精神のもと、ご容赦願いたくよろしくお願い申し上げます。今日のこの会が皆様にとって実のある会となりますことを願っております。

さて、今日は午前10時より静岡第2グループ合同奉仕事業として、沼津市社会福祉協議会様を通じて市内の子ども食堂様へガバナー補佐事務所より配布されましたお米及び各クラブから持ち寄った寄付金の贈呈式に参加して参りました。細かな説明およびご報告は後ほど沼津ロータリークラブ山本会長よりお話を頂きますのでわたくしからは以上とさせて頂きます。

現在、日本初の女性総理大臣として高市早苗氏が世間を賑わせており、それに乘じて株価も上昇し景気が良くなると言われております。しかし私個人の見解と致しましては物価高騰等でまだまだ生活面において家庭までその恩恵を受けるまでにはいかないと思っております。ですから、これからも私たちロータリアンは政治経済に関係なく、これまで通り足下を見つめて奉仕の理想のもと、地域社会への貢献を続けて参りたいと思います。

最後に会員増強のお話を少しさせて頂きます。当クラブは現在8名の正会員と1名の準会員しかおりません。これから様々な事が控えている当クラブだからこそ急務と言っても過言ではありません。まずは強みとなるポイントをしっかり掲げ、アピールする事で若い世代を取り込めるよう進めて行きたいと思っております。沼津北クラブ様の増強スピードを目標に頑張ります。

短いですが会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

### 幹事報告

- 1) 10/22(水) 第5回定例理事会
- 2) 10/23(木) 沼津RC 親睦ゴルフコンペ
- 3) 10/26(日) RC 合同親睦ゴルフコンペ



↑新会員紹介 後藤君・井上君・大江君・池下君・中村君



### RI 静岡第2グループ合同奉仕事業 贈呈式

2025年10月22日(水) 於:サンウェル沼津



### インタークトクラブ訪問(古着回収活動の様子)



↑2025年10月23日(木) 沼商 IAC



↑2025年10月24日(金) 桐陽 IAC